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Antrag zum Kreistag 2019        

 

Hallo Wolfgang, 

im Winter wurde in der ersten Kreisklasse bei Punktspielen diskutiert, ob es nicht besser 
wäre in 4er Mannschaften zu spielen. Der Hintergrund ist, das einige Vereine es zu manchen 
Terminen nicht schaffen,  sechs Mann zum Punktspiel zusammen zu bekommen. 

Ich kann das so auch für den VFL Wathlingen bestätigen. 

Somit stelle ich für den VFL Wathlingen und stellvertretend auch für andere Vereine den 
Antrag, am 27.6.2019 darüber abzustimmen, dass in der Zukunft ab der 1. KK nach unten 
ein Punktspielbetrieb in Vierermannschaften stattfinden soll. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Norbert Stanislowski   

 

 


